

Du mouvement à Lutte ouvrière

mercredi 27 août 2008, par [Libération \(France\)](#) (Date de rédaction antérieure : 27 août 2008).

Voir : [LO exclut sa minorité pour flirt poussé avec le nouveau parti de M. Besancenot](#)

La direction de Lutte ouvrière a annoncé en fin de semaine dernière qu'une conférence nationale sera convoquée le 21 septembre pour « *constater la séparation* » avec sa fraction minoritaire, L'Étincelle, suspendue.

Celle-ci refuse la rupture, qu'elle qualifie d'« *exclusion* ». Jacques Morand, l'un des animateurs de la fraction, assure qu'elle « *continue à revendiquer son appartenance à LO* ».

L'Étincelle était hostile aux accords passés avec la gauche lors des municipales, qui ont « *brouillé l'image politique de LO* », et suit avec attention la création du NPA. Elle a d'ailleurs participé à l'université d'été de la LCR.

P.-S.

* Paru dans le quotidien Libération du mercredi 27 août 2008.